

WONGCILIK

Bhabinkamtibmas Desa Mujahidin sambangi petani jagung, dukung Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WONGCILIK.CO.ID

Jan 20, 2025 - 11:22



Sumbawa Barat NTB – Bhabinkamtibmas Desa Mujahidin, Bripta Muhammad Faisal, melaksanakan pengecekan terhadap perkembangan ketahanan pangan di Desa Mujahidin, khususnya tanaman jagung yang telah ditanam oleh para petani setempat. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu, 18 Januari 2025, pukul 11.00 WITA, di RT. 08 Dusun Hijrah Desa Mujahidin.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Faisal memberikan motivasi kepada para petani untuk tetap semangat dalam bertani guna mendukung ketahanan pangan di wilayah Sumbawa Barat. Ia juga mengingatkan pentingnya koordinasi dengan pihak terkait seperti Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan PPL (Penyuluh Pertanian Lapangan) apabila menghadapi kendala dalam proses penanaman maupun pemasaran hasil panen.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menjelaskan bahwa keberhasilan para petani tidak hanya ditentukan oleh kualitas hasil pertanian, tetapi juga oleh sinergi yang terjalin antara petani dan instansi terkait yang siap memberikan bantuan teknis maupun solusi atas permasalahan yang dihadapi.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi ancaman yang bisa mempengaruhi hasil pertanian, seperti serangan hama atau kekeringan. "Bripka Faisal mengimbau para petani untuk selalu memantau kondisi tanaman dan segera melaporkan bila ada gejala penyakit atau serangan hama yang dapat merugikan," tambahnya.

Kegiatan pengecekan ini berjalan dengan aman dan lancar, serta situasi di sekitar lokasi terpantau dalam keadaan aman dan terkendali. "Dengan adanya pengawasan dan motivasi yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan semangat petani semakin tinggi dalam menjaga kelangsungan ketahanan pangan, yang pada akhirnya akan berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat desa dan daerah secara keseluruhan," ujarnya.

Bripka Faisal berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna memantau dan memastikan perkembangan ketahanan pangan di Desa Mujahidin berjalan dengan baik, serta memberikan dampak positif bagi perekonomian petani setempat. (Adb)